

隠岐の島町公民館ニュース11月号



中央公民館 電話:2-0003 Fax:2-0815 | 五箇公民館 電話:5-9011 Fax:5-9012
布施公民館 電話:7-4314 Fax:7-4251 | 都万公民館 電話:6-2273 Fax:6-2282

後期 募集 英会話教室

- 初回日時：11月22日(火) 19:30~21:00 ※毎週火曜日に開催します。
- 場 所：隠岐島文化会館 青年研修室
- 講 師：隠岐の島町 ALT レイチェルさん・セオドアさん
- 参加人数：20名程度
- 参加費：無料
- 申込み切：11月8日(火)
- 申込方法：中央公民館までお電話にて申込みください。
- その他：定員を超える等、都合によりお断りさせていただきます場合もございますのでご了承ください。
- 問合せ先：中央公民館



布施公民館 報告 UVレジンアクセサリー体験

9月17日(土)18日(日)の2日間にわたり中村ものづくり学校にて「UVレジンアクセサリー体験」を行いました。ル研究室さんのワークショップイベントの中に、スペースをお借りしての開催でした。42名もの参加者があり、親子連れで仲良く楽しい時間を過ごしてもらいました。また、小さいお子さんがいるお母さんもおつかの間ですが、自分の趣味に没頭し出来上がりに満足して喜ばれる姿に、スタッフまでうれしい気持ちになりました。

住民の方に提案していただいた「UVレジン」ですが、他にもやってみたいことがありましたら、ぜひお気軽に公民館までご意見ご要望をお聞かせください。



都万公民館 報告 簡単Excel講座

9月13日(火)14日(水)16日(金)の3日間にわたり、前田健さんを講師にお招きし、「簡単Excel講座」を開催しました。延べ15名の方が参加し、Excelの基礎について学びました。

参加者の皆さんから「勉強になった」という声や「また開催してほしい」という声をいただき、とても有意義なExcel講座になりました。



都万公民館 報告 ジオパーク研修

9月23日(金)高齢者教室『都万笑福館』の第3回事業として「ジオパーク研修」を開催しました。玉若酢命神社、隠岐国分寺をまわり歴史を学んだ後、ローソク島遊覧船に乗りました。

穏やかな海ではあったものの、あいにく夕陽が雲に隠れてしまい、ローソク島に灯る姿を見ることはできませんでしたが、皆さん自然の雄大さや景観の美しさを楽しんでいました。



第4回幸齢者ふるさと学園 報告 庭木(松)の手入れ教室

10月4日(火)五箇生涯学習センターにて吉山明水氏を講師にお招きし、「庭木(松)の手入れ教室」を行いました。当日は最高の秋晴れで、募集人数を大きく上回る34名もの参加者がありました。

今回は、学習センターの庭にある1本の松を、最初から仕上げまで、講師による説明を交えながらの実技を見学しました。職人技に見入りながら、飛び交う沢山の質問にも講師が即答され、アドバイスなども受けて参加者は休憩を忘れるほど大満足の様子でした。



布施公民館 報告 布施地区体育大会

10月9日(日)布施町民運動場にて「布施地区体育大会」が開催されました。

布施地区運動会は、北小学校に合併になってから中村地区の保護者さんにも参加協力していただいております。毎年にごやかな運動会になっています。

今年も、地域の皆さんの息の合ったサポートのおかげで、小さいお子さんからお年寄りまで一緒に身体を動かしては、地域をこえて熱い声援が飛び交う、たいへん盛り上がった運動会になりました。



中央・五箇・都万公民館 報告 地域課題研修会

10月4日(火)西郷地域、12日(水)五箇地域、13日(木)都万地域において、自治会長・区長・分館長の方々に参加していただき隠岐教育事務所の林明範氏を講師にお迎えして「地域課題研修会」を開催しました。

今回の研修では、はじめに分館の役割について講義を受けた後、参加者それぞれで地域にはどのような問題があるか、そしてどのようにすれば解決に結びつけられるかなどグループに分かれ討議を行いました。

また都万地区では、役場定住対策課より、買い物困難者が増加していることや、地域店舗での買い物利用促進についての話を聞き、都万地域における商店や買い物の在り方を考える良い機会となりました。

参加者が日頃感じている身近な問題について活発な意見が数多くあり、有意義な研修会になりました。



(五箇地区)

(都万地区)



(西郷地区)